

# Südkompanie der Schützen feierte ihr Frühlingsfest

Zelt neben der Vogelstange war Treffpunkt für Allagener

**Allagen.** Nachdem die Nordkompanie der St.-Sebastian-Schützen aus Allagen ein Herbstfest, und die Mittelkompanie ein Winterfest veranstaltet hatten, war am vergangenen Wochenende der Süden des Stadtteils mit einem Frühlingsfest an der Reihe.

Nicht in der Schützenhalle, sondern an der Vogelstange neben dem Sportplatz war ein Zelt aufgebaut worden, wo gefeiert wurde.

Kompanieführer Beckschäfer mit seinen Mitgliedern hatte keine Mühen der Vorbereitung gescheut, und die Arbeit wurde belohnt.

Bei seiner Begrüßung konnte Dieter Beckschäfer feststellen, daß zwar viele Besucher erwartet, aber noch mehr gekommen waren. Herzliche Grüße richtete der Kompanieführer in seiner Begrüßung an den Hauptvorstand der Schützenbruderschaft und an die Besucher der Nord- und Mittelkompanie. Beckschäfers besonderer Gruß galt Schützenoberst Franz Schüth, der leider wegen einer Erkrankung nicht teilnehmen konnte. Ihm sollen die besten Genesungswünsche übermittelt und ein Blumenstrauß ins Krankenhaus gebracht werden.

Einen Tusch bekam das amtierende Königspaar Schulte, das ebenfalls mit einem Blumenstrauß bedacht wurde. Mit einem Dankeswort an die Mitglieder der Nordkompanie, welche die Restauration des Festes übernommen hatten und an alle Helfer, die sich beim Aufbau des Zeltes und an den Vorbereitungen beteiligt hatten, begann den Tanz in den Mai.